

# とちぎ木づかいフェス「もくもくまつり2022」

～令和4年10月16日(日)～

鹿沼市の花木センターで栃木県産材のアピールを目的として行われました、「もくもくまつり2022」にイベントブース出展をして協力してきました。当日は、コロナ対策を行いながらの開催となりましたが、約2500人が来場されました。

日光署のブースでも当たりの景品は午前中に無くなり、持っていった丸太も短くなるくらい大盛況でした。



木が大きくて、なかなか切れません。  
切った人は息も切れぎれ疲れた顔を



大きい木を切ったので  
焼印全部押しちゃいました！



細く見えるけど大人が切っても大変  
頑張っって切りました。



切った木材の重さ当てクイズ  
見本と比べて当たるかな？



大勢の人にブースにご来店いただきました。  
スタッフもあまり休む暇が無いくらい！



上棟式はすごい人！来場者の多さがわかります  
子供だけ参加と言っていたけど、大人も周りで必死で

日光森林管理署では、木材産業アピールのためイベントに協力して  
森林や木に親しみを持ってもらえるようなブース展示をしています。

